

Les Bonbons de Julien

Bourg Argental (Loire)

Aux Saveurs de Communay, vous trouverez
nos chocolats, caramels et bonbons



Nous sommes « Julien et Jennifer ». Nous avons grandi ensemble, et avons suivis des études dans le monde de l'alimentaire et de l'agroalimentaire, avec de nombreuses expériences dans les produits sucrés haut de gamme. Il y a 40 ans, la confiserie-chocolaterie était située à St Julien Molin Molette (Pilat), elle s'appelait alors : Les Bonbons de Saint Julien ». Nous avons repris l'entreprise en 2007, et, en 2013, l'avons déménagé à quelques kilomètres de là, à Bourg Argental. Nous sommes désormais 7 personnes dans l'entreprise.

Nous sélectionnons rigoureusement nos matières premières et utilisons uniquement des parfums et des couleurs naturelles. Les bonbons, caramels et chocolats sont sans gluten.

Notre ligne directrice est la création de nouveaux produits.